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PROTOKOLL DER HAUPTVERSAMMLUNG 2023 
 
 

Mittwoch, 25. Januar 2023, 19.00 Uhr, Kantonsschule Sargans, Musikzimmer 
 
 
Ablauf    
 

− Begrüssung  
 

− Ordentliche Hauptversammlung 
 

− Informationen von Pascale Chenevard 
 

− «Höck» 
 
 
 
Begrüssung  
 
Marianne Kok eröffnet die Hauptversammlung der Elternvereinigung der Kantonsschule 
Sargans (EV KSS) und begrüsst die anwesenden Eltern und Gäste sowie die Rektorin 
der Kantonsschule Sargans, Pascale Chenevard. 
 
 
Ordentliche Hauptversammlung  
 
Marianne Kok stellt die Traktandenliste vor und führt durch die Hauptversammlung: 
 

1. Jahresbericht 

2. Protokoll der Hauptversammlung vom 22. Februar 2022 

3. Jahresrechnung 2022  

4. Wahlen 

5. Varia und Allgemeine Umfrage 
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1. Jahresbericht 
 
Im Jahresbericht 2022 geht Sandra Meli auf die wichtigsten Aktivitäten der Elternverei-
nigung ein. Die Vorstandssitzungen wurden erfreulicherweise nicht mehr durch die Co-
vid-Pandemie beeinträchtigt und konnten wie auch der Workshop mit Pascale  
Chenevard physisch stattfinden.  
 
Der Jahresbericht des Vereinsjahres 2022 ist auf der Homepage der EV KSS (www.kss-
eltern.ch) aufgeschaltet. Auf ein Vorlesen wird deshalb an dieser Hauptversammlung 
verzichtet. Der Jahresbericht wird einstimmig genehmigt. 
 
 
2. Protokoll der Hauptversammlung vom 22. Februar 2022 
 
Das Protokoll der Hauptversammlung vom 22. Februar 2022 ist auf der Homepage der 
EV aufgeschaltet. Auf das Vorlesen des Protokolls wird verzichtet. Es wird einstimmig 
genehmigt. 
 
 
3. Jahresrechnung 2022 
 
Das Vereinsvermögen am Ende des Jahres 2022 beträgt CHF 23’506.52. Bei Mitglie-
derbeiträgen von CHF 7'010.00 und Aufwendungen von CHF 7'127.31 resultierte im 
Vereinsjahr ein Verlust von CHF 117.31. Dies ist vor allem auf den erhöhten Werbeauf-
wand im Rahmen der Neupositionierung der EV zurückzuführen. Besondere Aufwen-
dungen entstanden insbesondere durch den neuen Flyer, die Haftnotizen und den Er-
werb der Fahne. Die Einnahmen blieben im Jahr 2022 anfänglich sehr verhalten, bis 
dank dem physischen Versand eines von Sandra Meli erstellten Briefes eine erfreuliche 
Zunahme festgestellt werden durfte. 
 
Die Revisoren Sandra Triet und Stephan Waldner haben die Jahresrechnung geprüft. 
Der Antrag, die Jahresrechnung zu genehmigen und der Kassierin Sabine Kressig Ent-
lastung zu erteilen, wird von der Versammlung einstimmig gutgeheissen. 
 
 
4. Wahlen 
 
Artikel 6 der Statuten der EV bestimmt in Verbindung mit Artikel 2, dass die Mitglieder 
des Vorstands Eltern oder Erziehungsberechtigte von aktiven Schülerinnen und Schü-
lern der Kanti Sargans sein sollen. Das Ende der Schulzeit an der Kanti zieht damit auch 
den Austritt des Elternteils aus dem Vorstand nach sich. Dies bewirkt, dass sich die Zu-
sammensetzung des Vorstands praktisch jährlich verändert.  
 
Aus diesem Grund tritt dieses Jahr Sandra Meli aus dem Vorstand zurück. Sie hat im 
Jahr 2022 verdankenswerterweise auch verschiedene Aufgaben des vakanten Präsidi-
ums übernommen. Sandra Meli wird würdig verabschiedet. Der Vorstand der EV ist sehr 
dankbar für die Bereitschaft von Sandra Meli, vorläufig weiterhin aktive Unterstützung zu 
bieten. Ebenso dankbar ist der Vorstand für die Bereitschaft von Beda Brun del Re, wei-
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terhin aktiv mitzuwirken. Das Vorstandsmitglied Elisabeth Bugg tritt aus persönlichen 
Gründen aus dem Vorstand zurück. 
 
Die übrigen Vorstandsmitglieder (Marianne Kok, Sabine Kressig und Leo Bütler) sowie 
die Revisoren Sandra Triet und Stephan Waldner stellen sich zur Wiederwahl und wer-
den in ihrem Amt bestätigt. 
 
Die Frage an die Anwesenden nach Interesse an der Mitarbeit im Vorstand der EV wird 
von einigen Eltern positiv aufgenommen. 
 
 
5. Varia und Allgemeine Umfrage 
 
Es werden keine weiteren Themen besprochen. 
 

 

Informationen von Pascale Chenevard 

Rektorin Pascale Chenevard macht einen Rückblick auf das Jahr 2022 aus Sicht der 
Schulleitung. Was die EV betrifft, wird insbesondere der erfolgreiche Workshop vom 
September 2022 hervorgehoben. 
 
Ausserdem informiert Pascale Chenevard über zahlreiche aktuelle Themen der Schule. 
Besonders bedeutend ist das Neubauprojekt, welches grosse Flexibilität erfordert. Ein 
Teil des Schulbetriebes wird für einige Zeit auf andere Standorte in der Umgebung ver-
lagert. Pascale Chenevard informiert über das Inkrafttreten des neuen Prüfungsregle-
mentes, den neu entstandenen Kantirat (bestehend aus Schülerinnen und Schülern) 
und das Konzept «Gesundheitsprävention». Besonders erwähnenswert sind im Jahr 
2023 auch die Fokusthemen. Darüber hinaus wurde im Konvent der Umgang mit Anlie-
gen, Problemen und Konflikten besprochen. Die Schulleitung will «Positive Leadership» 
leben und die Schule stärkenorientiert führen, nicht nur administrativ verwalten. 
 
Die EV bedankt sich bei Pascale Chenevard für den interessanten Einblick in die aktuel-
len Projekte, aber auch für die laufende Unterstützung und den stetigen Dialog.  
 
 
«Höck» 

 
Im Anschluss an die HV findet der erste «Höck» der EV statt. Diese offeriert den Anwe-
senden einen Apero. Dabei entsteht ein reger Gedankenaustausch in lockerer Atmo-
sphäre. Beda Brun del Re moderiert den Höck engagiert. Als Ergebnis davon sollen die 
Handlungsmöglichkeiten in der nächsten Vorstandssitzung besprochen werden. 

 
 
 
Vilters, 12. Februar 2023 Leo Bütler 


